

我ら松田人 まつだびと 20人目



净泉
翔琉くん
じょうせん
かける

幼稚から大人までが出席できる日本随一のピアノコンクール「日本バッハコンクール」において、幼稚A部門にて見事「金賞」を受賞した翔琉くんは4歳からピアノを始め、約1年半で全国大会に出場しました。ピアノ以外にも野球、スイミング、体操も習っていて、週末は野球、その他3つは平日に週1回教室に通っているそうです。翔琉くんは5歳の秋に「ブルグミュラー・コンクール」に出場したものの予選落ち。翔琉くん自身もすごく悔しい思いをし、「次は全国大会に出たい!」

翔琉くんは、4月から小学生になります。「今後もいろいろな曲に挑戦していきたい」「小学生になつたら算数と体育を頑張りたい」と話してくれた翔琉くんのこれから活動と自ら言つてきたそうで、一番近くで見守ってきたお父さんとお母さんも『あの日からピアノの練習に対する意欲が明らかに変わつて、弟妹からの遊びの誘いにも、『あとでね』と言つようになり、必死にピアノを練習していました』と教えてくれました。

本コンクールは課題曲4曲の中から地区大会1曲、全国大会1曲を演奏します。翔琉くんは、地区大会では「まねっこ」を演奏、全国大会では「町かどのおまわりさん」を演奏しました。地区大会後には、先生から全国大会は熱心に練習し、上手な子が出席するので、「さらなる技術の向上」「音を響かせ、観客に気持ちを届けること」を課題とされ、教室以外にも朝と夕ご飯の後にピアノ経験者であるお母さん(美穂さん)と毎日一緒に練習したり、冬休みは練習時間を増やして課題を克服するために力をいれたそうです。

4/1～

国民健康保険診療所(寄診療所)と寄出張所の開設時間変更

問 寄診療所 ☎(89)2119 寄出張所 ☎(89)2126 町民課国保年金係 ☎(83)1225

	開設時間	月	火	水	木	金
診療所	午前：午前9時～正午（受付終了 午前11時30分）	●	●	●	●	●
	午後：午後2時～5時（受付終了 午後4時30分）	●	●	—	—	●
出張所	午前：午前9時～正午	●	●	●	●	●
	午後：正午～午後5時	●	●	—	—	●

●：開設 ※土曜・日曜・祝日・年末年始は休み

寄診療所では、令和3年頃から受診者が減少し、収支面において厳しい状況が続いている。財政調整基金(貯金のようなもの)を取り崩して事業運営をしています。

このままの状態が続くと、財政調整基金がなくなり、寄診療所の持続的な運営が困

難になることが見込まれるため、開設時間の見直しを行います。

また、寄診療所に合わせ、寄出張所の窓口も開設時間を変更します。ご不便をおかけしますが、ご理解くださるようお願いします。